

MADRID SE PREPARA PARA EL METAWORLD CONGRESS 2025, EL MAYOR EVENTO DE TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN EN HABLA HISPANA.

- **Las principales áreas sobre las que pivota el congreso son la realidad virtual y aumentada, Blockchain, Web3, Ciberseguridad, Marketing Digital, IA Generativa y Nuevas Economías Digitales.**
- **Chema Alonso, uno de los hackers y expertos en ciberseguridad de habla hispana, más reconocidos a nivel mundial, será uno de los ponentes destacados de esta edición.**

Madrid, 23 de marzo de 2025. Madrid acogerá uno de los eventos más esperados en el mundo de la tecnología y la innovación: el **Metaworld Congress 2025** que, celebrará los días **7 y 8 de mayo** su tercera edición. Tras su última edición en México el pasado noviembre, **se consolida como el evento de referencia de habla hispana en el ámbito tecnológico y de la innovación.**

El **Metaworld Congress** reunirá a los principales actores de la inteligencia artificial, la tecnología XR, la Web3, la ciberseguridad y el marketing digital, entre otras tecnologías, consolidándose como la cita de referencia para explorar el presente y el futuro digital y sus aplicaciones en las diferentes industrias.

Con la presencia de compañías de diferentes sectores, *startups* y expertos tiene un fin divulgativo sobre como la tecnológica ayuda a las empresas, pero también ofrece experiencias únicas con tecnologías VR.

En esta edición se refuerza con la adquisición por la organización de **Open Expo**, iniciativa que, a lo largo de 12 años, ha sido el punto de referencia en innovación tecnológica, transformación digital, *open source* e IA.

Este evento, *dentro* del ámbito B2B, conecta negocios en torno a la tecnología.

Chema Alonso, uno de los hackers y expertos en ciberseguridad de habla hispana, más reconocidos a nivel mundial con una extensa trayectoria profesional en el mundo de la tecnología como emprendedor y ejecutivo, será uno de los ponentes destacados de esta edición.

Como novedades esta edición acogerá la primera edición del **Virtual Sports Summit**; el punto de encuentro definitivo donde el deporte y la tecnología convergen para dar forma

al futuro. Un evento único que reúne a líderes de la industria, deportistas, desarrolladores, marcas y expertos en innovación para explorar las infinitas posibilidades de la tecnología aplicada al deporte.

"El Metaworld Congress es mucho más que un evento tecnológico: es un ecosistema donde la innovación cobra vida, donde el networking genera oportunidades reales de negocio y donde se construyen los pilares de la nueva era digital. Además, con la adquisición de Open Expo y la integración de Virtual Sports Summit, el evento es totalmente diferente a todo lo hecho hasta la fecha" ha afirmado Davo Ruiz, CEO del Metaworld Congress.

Networking y áreas de expansión. Un espacio para hacer contactos y fomentar las relaciones humanas con una zona gastronómica y actividades y áreas que facilitarán el networking entre los visitantes.

Con el respaldo del Ayuntamiento de Madrid y un impacto económico significativo para la ciudad, esta edición promete superar las cifras de años anteriores y consolidar a Madrid como un hub tecnológico global.

- Cuándo: 7 y 8 de mayo de 2025
- Dónde: La Nave - Calle Cifuentes, 5 28021 - Madrid
- Inscripciones abiertas en <https://www.metaworldcongress.es/>
- Contacto prensa y solicitudes de entrevistas: eva.garcia@wowinx.es

Este evento nace a iniciativa del grupo [WowinX](#).